

# 虹の里だより

令和5年1月

Vol. 249

海部連福社会  
虹の里八開

厳しい寒さの中、お健やかに新年を迎えられたことと存じますが、皆さん昨年はどのような1年を過ごされたのでしょうか。私は昨年で1番感動した出来事は、カタールで開催されたワールドカップの試合です。私は小学生から8年間サッカーをやってきましたが、4年に1度のワールドカップで日本が活躍した記憶はありませんでした。今大会でのトーナメントでは、強豪のチームと激突するのを知って勝てないだろうと思ひこんでいましたが、最後まで諦めることなく逆転勝ちした選手の姿を見て感動しました。今年は何ごともしなければ結果は出せると信じて頑張ります。  
(看護師 石川 公裕)

## ライオンチーム



新年恒例の書初めを行いました。職員と一緒に書く言葉を考えながら一緒に筆を持ち書きました。書いているときには、手元をよく見ていました。それぞれの思いが込められた書が出来上がりました。

## パンダチーム



津島神社へ初詣に行きました。今年一年元気に過ごせるよう、健康を祈願し参拝しました。代表者におみくじを引いてもらったところ、大吉でした。幸先の良いスタートを切ることができ、素敵な一年になりそうです。

## 【2月の予定】

- 全体
- 3日 豆まき
  - 16日 避難訓練
  - 24日 誕生日会
  - 25日 土曜開所
  - 27日 体重測定



- ライオン
- 6日 学習
  - 14日 足浴
  - 20日 バスドライブ
- パンダ
- 13日 トランポリン
  - 22日 バスドライブ
  - 28日 アルバム作り
- イルカ
- 6日 運動



## 成人を祝う会



今年度は、2名の方が成人を迎えられました。

祝

おめでとうございます。



【ご寄附】ありがとうございました

三和テクノ株式会社 様  
心温まるご寄附に深く感謝申し上げます



グループホーム  
虹



今月は「カルタ大会」を行いました。読み手の声に耳を傾けながら目の前にあるカードを集中して見てくれていました。カルタの後はおやつを食べていただきましたが、頭と体を使った後では、普段とは一味違った味がしませんか？来月のイベントもお楽しみに！